

## ABSTRAK

# PENGEMBANGAN MATERI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM STUDI ATAS STRATEGI PENDIDIKAN MUHAMMADIYAH DI SEKOLAH MENENGAH ATAS SWASTA 10 MUHAMMADIYAH RANTAU PRAPAT

NURUL RAHMAYANI DALIMUNTJE

NPM : 7190211157

Pendidikan dalam Islam ditempatkan sebagai sesuatu yang esensial dalam kehidupan manusia. Melalui pendidikan, manusia dapat membentuk kepribadiannya. Selain itu, melalui pendidikan manusia dapat memahami dan mampu menerjemahkan lingkungan yang dihadapinya sehingga dapat menciptakan suatu karya yang gemilang. Melalui penelaahan terhadap alam yang diperoleh dengan cara dan proses pendidikan, manusia dapat menghasilkan ilmu pengetahuan. Tujuan penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui kebijakan Muhammadiyah dalam materi Pendidikan Agama Islam di Sekolah Menengah Atas Swasta Muhammadiyah 10 Rantau Prapat. 2). Untuk mengetahui pengembangan Pendidikan Agama Islam Menurut Muhammadiyah di Sekolah Menengah Atas Swasta 10 Muhammadiyah Rantau Prapat

Metode penelitian ini adalah penelitian kualitatif lapangan (*fiel research*) dengan sifat penelitian deskriptif kualitatif, dan sifat penelitian ini adalah deskriptif kualitatif yaitu peccandraan mengenai situasi dan kejadian secara sistematis, faktual, dan akurat. Sedangkan analisis data dengan reduksi data, penyajian data penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). kebijakan Muhammadiyah dalam materi Pendidikan Agama Islam di Sekolah Menengah Atas Swasta Muhammadiyah 10 Rantau Prapat yaitu Dengan adanya pendidikan maka umat Islam akan menjadi umat yang unggul dan berkualitas dalam semua bidang-bidang kehidupan sehingga peranan yang dilakukan Muhammadiyah akan dapat memberikan perubahan dalam diri masyarakat, dimana kebijakan yang dilakukan Muhammadiyah dalam pengembangan pendidikan Islam yaitu dengan mengadakan pengajian Aisiyah yang didirikan oleh oganisasi Muhammadiyah yang bertujuan untuk memberikan perubahan dalam diri mereka, serta mengajak mereka untuk mengamalkan ajaran Islam yang sesuai dengan Al-qur'an dan Hadist. 2). Pengembangan Pendidikan Agama Islam Menurut Muhammadiyah di Sekolah Menengah Atas Swasta 10 Muhammadiyah Rantau Prapat yaitu Kegiatan-kegiatan yang dilakukan Muhammadiyah yaitu dengan mengadakan TPA yang dapat yang dapat memberikan pengajaran tentang cara-cara baca tulis Al-qur'an, mengadakan pengajian Aisiyah berupa pemberian pemahaman tentang ajaran Islam yang benar kepada masyarakat.

**Kata Kunci: Pengembangan, Materi Pendidikan Agama Islam**